

Apreciables lectores de la Revista Cinteotl

Remembranzas

En este cuatrimestre enero-abril de 2011 cumplimos cinco años de trabajo ininterrumpidos, publicando artículos de las ciencias sociales y humanidades.

Por la eterna escasez de presupuesto en nuestras universidades, aunado a los cotos de poder de diversos círculos de investigadores, la publicación ha quedado en manos de una reducida élite, que normalmente se beneficia del poco presupuesto destinado a la publicación. En ese sentido, la Revista Cinteotl se ha convertido en una alternativa para muchos investigadores y académicos que en condiciones normales, no tienen posibilidad de publicar sus investigaciones. Hoy, la Revista es un espacio plenamente consolidado para los que siempre quedan fuera del presupuesto.

Cuando un grupo de investigadores tomamos la decisión en el año 2007, de diseñar una Revista en la WEB para difundir la investigación, de inmediato recibimos un mar de críticas provenientes de diversos “santuarios” que nos pronosticaban un rotundo fracaso. A pesar de la crítica destructiva nos pusimos a trabajar, establecimos objetivos, metas y logramos allegarnos de los recursos indispensables para hacer factible el proyecto.

El apoyo que recibimos de las autoridades de la UAEH, del ICSHU y concretamente de la administración del Mtro. Adolfo Pontigo Loyola, fueron fundamentales para cumplir con los trámites administrativos y jurídicos necesarios para la creación y puesta en marcha de la Revista.

Cinco años después contamos con una serie de resultados alentadores, no como lo habíamos proyectado, pero podemos afirmar que cumplimos con el 80% del proyecto original. En total, se han publicado 124 artículos de investigadores provenientes de universidades nacionales y del extranjero, así como trabajos de congresos, presentación y difusión libros.

Sin embargo, estamos conscientes que todavía falta mucho trabajo por realizar para mejorar la calidad de la Revista.

En este número 13, se cierra un período de trabajo rico en experiencias y aprendizajes. Ahora, de acuerdo a la normatividad, inicia un aconsejable y sano ciclo de renovación en la dirigencia de la Revista.

Al comité editorial, articulistas, lectores y en general, a todos los que creyeron y apoyaron este proyecto, gracias por su apoyo y comprensión. Lo que hasta el momento se ha logrado es gracias al trabajo de todos.

En un medio académico y de investigación donde predominan los cotos de poder, ojala que la Revista siga conservando su mística original: ser un espacio democrático para la publicación de la investigación.

Atentamente

Gabriel Márquez Ramírez